

文化部音楽班で楽しく活動しよう

~Ensemble of Choir~

①合唱を楽しむことを通して仲間作り

②合唱祭・コンクールに参加できます



県内の有名ホールの舞台に立てます。

コンクールで良い成績を収めれば県外遠征も！！！！

③音楽部は体育会系文化部



スポーツは苦手だけど適度な運動は続けたい人に最適
ダイエットできます (たぶん)
輝く自分を発見できます (きっと)

中学校では、コロナの影響で学校行事としての合唱活動は制限され、思うように歌うことができなかつたですね。そこで得られる大切なもの、大事な 1 ページが簡単にそがれてしまって、本当に残念に思います。でも、もう大丈夫！合唱活動を再開しましょう。中学校で果たせなかつた思いや、活動を高校での部活動で復活させませんか？部活動でする合唱は、クラス合唱とは比べものにならない、魅力が一杯ですよ。歌うことは自分を楽器にすること。他には何もありません。文化部音楽班に入部している色々なジャンルの歌を、たくさん歌って行きましょう。県下の高校にはたくさんの合唱仲間がいます。今年からは、大人数での合同合唱をする機会が何回かあります。来年には、可児市で全国大会が開催される予定です。なかなか経験できないステージにも立つことができます。また、ピアノ弾ける人も大歓迎です。友だちと一緒に、音楽室を訪ねてみて下さい。

何人でも声を合わせれば、
きっと素敵な合唱になる。
楽しい時間を作ろうね！